

## **FC Engstingen II - FC Gomadingen/Dapfen 0:0**

Ein hart umkämpftes Unentschieden sahen die Zuschauer im Spiel der Engstinger Reserve gegen den FC Gomadingen/Dapfen. "Auch wenn die Tore gefehlt haben, war die Partie keineswegs langatmig", konstatierte FC-Trainer Marcus Gauch nach Spielende.

Beide Teams lieferten sich bei den hohen Temperaturen ein anspruchsvolles Spiel, mit viel Tempo. Während die erste Spielhälfte dabei mehr dem FC Engstingen gehörte, hatten im zweiten Abschnitt die Gäste ein leichtes Chancenplus.